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Итак, расскажу я Вам про то, как прошёл концерт Мельницы в клубе Арена Moscow.
Начнём с благодарностей!
Большое спасибо организаторам концерта  - концертному агентству «C.A.T.»  и лично –
Алле Соловьёвой! Ваша помощь была просто неоценима! Большое спасибо компании 
«Navigator Records»
за нужные контакты и за их работу. И, конечно, отдельная благодарность 
Алексею Сапкову
и всему коллективу группы 
«Мельница»
!
Итак, сам концерт. Всё было замечательно – большой зал, много пива (которое мы по
понятным причинам не пили )), много знакомых лиц, куча клиентов, интересующихся и
покупающих.) В общем, лично нам понравилось.
По поводу того, на что часто ругаются в форумах/блогах/уютных жежешечках...
Звук – логично предположить, что если участвует новый звукорежиссёр на новой для
него площадке, то не всё будет идеально. Между прочим, на репетиции всё было в
норме. Кто-то говорит, что не везде было слышно хорошо. Не знаю, в районе торговых
точек всё было замечательно слышно.
Про то, что народ забывает «не хлопать раньше, чем закончится песня» - это
действительно так. Возможно, кто-то в первый раз пришёл на концерт и физически не
знает правил, к сожалению.
«На север». Люди – прекратите доставать Наталью Андреевну просьбой её спеть! Если
песня и будет, то далеко не первой! Возникает такое ощущение, что Вы приходите
только ради неё.
Про шарики – люди, которые читают форум были не просто предупреждены, но и сами
организовали это. Соответственно, коллектив Мельницы знал об этой вещи.
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http://www.ca-tech.ru/
http://www.navigatorrecords.ru/
http://vkontakte.ru/asapkov
http://www.melnitsa.net/
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И самое главное! Большая плюшка аудитории от меня лично! Мы – люди курящие,понимаем, что в такой накал страстей - как не покурить. Но, из уважения к группе«Мельница», а в особенности к Наталье Андреевне у которой АЛЛЕРГИЯ на запахтабака, не курили в зале. Вопрос к Вам, господа фанаты и пришедшие на концерт -почему так много людей не обратили внимание на объявления? Не смотрите на бумажки– не удивляйтесь, почему под конец Хелависе стало сложнее петь. Хотите слушатькачественное исполнение – не курите и будет Вам счастье! Да и беременным женщинам,пришедшим на концерт тоже было неприятно, я думаю.С глубоким уважением к людям знающим и с лёгким недоумением к людям не знающим,технический директор проекта Наталья Гальцова.  
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  Автор фотографий.  
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http://aliz-red-s.livejournal.com/140840.html

